



ne pas deviner que, dans un pays comme la France, on comprendrait vite qu'antisémitisme signifie aujourd'hui *prohitlérien*.  
Mais le cauchemar de la nouvelle barbarie qu'incarne Hitler et son régime, avec son cortège de délits ténébreux, d'oppression sanglante des peuples et de crimes inexpiables, est en train de se dissiper. Les incendiaires de l'Europe roulent vers la catastrophe inéluctable.

### Hitler voudrait anéantir la forteresse de la civilisation humaine.

Le 22 juin 1941, Adolf Hitler a lancé ses hordes à l'assaut de l'Union Soviétique, pour le pillage et le brigandage, pour la destruction des chefs-d'œuvre du travail humain créé par les Soviets, pour l'anéantissement de cette forteresse de la civilisation humaine que représente l'Union Soviétique qui a su réaliser les espoirs plus chers de l'humanité opprimée et bâtir une société harmonieuse assurant le travail et le bien-être à tous, ayant éliminé de la société les parasites vivant de l'exploitation d'autrui.

Dans l'Union des Républiques Socialistes Soviétiques, le tég du capital a disparu complètement. Avec la substitution du mode socialiste de production au mode capitaliste, avec la suppression de l'exploitation capitaliste et du salariat, avec la liquidation de la classe capitaliste, ont disparu les contradictions innées au régime capitaliste et jugées pendant longtemps inévitables.

En U.R.S.S., plus de crises de surproduction et plus de chômage. Plus d'anarchie dans la production, mais le travail selon un plan établi d'avance sur des bases scientifiques. Plus de misère chez ceux qui produisent, mais amélioration continue des conditions de vie des travailleurs.

Plus de paysans sans terre à côté de seigneurs féodaux exploitant des centaines de travailleurs de la terre. La terre est donnée à ceux qui la travaillent, les collectifs agricoles (kolkhoz) et les stations de machines de l'Etat donnent à tous les paysans la possibilité de jouir des fruits de leur travail en assurant en même temps le progrès continu de l'agriculture.

Plus d'intellectuels sans emploi et plus de jeunes sans perspective. L'Etat Socialiste assure à chaque citoyen le droit au travail et à l'instruction. Toutes les forces intellectuelles sont utilisées plei-

nement, ce qui garantit une marche continue vers le progrès et rend impossible le retour vers l'obscurantisme et la barbarie.

Plus de peuples coloniaux ou de minorités nationales opprimées. L'U.R.S.S. constitue une association fraternelle des peuples qui s'aident mutuellement, développent les diverses cultures nationales en leur donnant un contenu socialiste, perfectionnent les langues arriérées, créent au besoin des alphabets pour les peuples retardés.

Dans la société socialiste, plus de haine nationale, plus de différence entre les hommes de races ou de langues différentes, mais collaboration entre travailleurs des divers peuples, langues et races.

C'est cette œuvre historique immense que voudrait détruire Hitler pour se ruier ensuite contre l'Angleterre, pour établir dans le monde entier son hégémonie sur les ruines de toute liberté et de toute civilisation.

### L'Allemagne fasciste sera battue

L'Armée Rouge combat pour la défense de la patrie, pour la liberté de tous les peuples et pour la défense de toute la civilisation humaine.

Son héroïsme ne cesse d'étonner le monde et sous ses coups brisant la machine de guerre formidable de l'Allemagne hitlérienne s'use chaque jour davantage.

Cependant que Hitler chante victoire, il roule vers la défaite, rien ne peut désormais le sauver de sa perte, car rien ne saurait arrêter la marche en avant de l'Histoire.

La défaite de Hitler permettra de reléguer à tout jamais dans le passé d'où ils n'auraient jamais dû sortir, l'antisémitisme, le nazisme et les autres instruments de la barbarie. L'Humanité sera reprendre sa marche vers la liberté et le bonheur.

Tous les Français dignes de ce nom, tous les peuples opprimés tendent leurs forces pour aider les combattants de la liberté, prenez leur part dans la grande bataille de la délivrance.

FIN.

Editions du Parti Communiste Français (S.F.I.C.)  
Imprimé en France — Novembre 1941